

Introduction des essais analytiques dans la section des recensions

Félix Grenier

Volume 47, numéro 1, mars 2016

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1039472ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1039472ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Institut québécois des hautes études internationales

ISSN

0014-2123 (imprimé)

1703-7891 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Grenier, F. (2016). Introduction des essais analytiques dans la section des recensions. *Études internationales*, 47(1), 131–131.

<https://doi.org/10.7202/1039472ar>

Essai analytique

Introduction des essais analytiques dans la section des recensions

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que, dans ce premier numéro du volume XLVII, nous inaugurons la publication régulière d'essais analytiques. En introduisant ce nouveau type d'écrits, nous comptons enrichir non seulement la revue, mais aussi le développement des Études internationales dans le monde francophone. En effet, les essais analytiques sont des textes hybrides, entre la recension simple et l'article, qui recensent trois à cinq ouvrages récents liés à un sous-champ de la recherche en Études internationales. Inclus dans la section des recensions, ces textes d'environ 5000 mots présentent une perspective critique et analytique sur les développements récents, les enjeux émergents et les questions non résolues dans le sous-champ choisi. Ils offrent ainsi des outils pertinents pour la recherche et l'enseignement en Études internationales. Dorénavant, nous comptons présenter un essai analytique par numéro, couvrant des thèmes aussi diversifiés que le dictent les intérêts de notre lectorat. Nous espérons donc que ces essais sauront vous assister dans vos projets et vos travaux.

Félix GRENIER

Responsable de la section des recensions